

## ABSTRAK

**Naila Sri Sukma Ayu: Pengaruh Pembiayaan atas Dana Pihak Ketiga, Pembiayaan Bermasalah Kotor, dan Kecukupan Modal terhadap Tingkat Pengembalian Aset pada Perbankan Umum Syariah di Indonesia Periode 2018-2022**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkembangan perbankan syariah di Indonesia yang semakin berkembang pesat dan menunjukkan trend yang positif sehingga tuntutan akan kinerja yang lebih baik juga semakin besar. Pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah terletak pada tingkat pengembalian aset pada perbankan umum syariah di Indonesia dan perbedaan hasil penelitian dari penelitian terdahulu.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana pengaruh pembiayaan atas dana pihak ketiga terhadap tingkat pengembalian aset, bagaimana pengaruh pembiayaan bermasalah kotor terhadap tingkat pengembalian aset, bagaimana pengaruh kecukupan modal terhadap tingkat pengembalian aset, serta bagaimana pengaruh pembiayaan atas dana pihak ketiga, pembiayaan bermasalah kotor, dan kecukupan modal terhadap tingkat pengembalian aset secara simultan pada perbankan umum syariah di Indonesia periode 2018-2022.

Pada variabel pembiayaan atas dana pihak ketiga digunakan teori Brigham, E. F., & Houston (2018), variabel pembiayaan bermasalah kotor menggunakan teori Sumarlin (2016), variabel kecukupan modal menggunakan teori Abdul Karim dan Fifi Hanafia (2020), dan pada variabel tingkat pengembalian aset digunakan teori Lukman Dendawijaya (2009).

Metode penelitian tesis ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Alat uji statistik yang digunakan adalah regresi data panel, analisis koefisien determinasi, serta pengujian hipotesis menggunakan analisis uji t dan uji F. Data yang diolah adalah data laporan keuangan tahunan perbankan umum syariah di Indonesia periode 2018-2022.

Hasil penelitian ini menyatakan nilai uji t dan uji F pada variabel Pembiayaan atas Dana Pihak Ketiga (FDR), pembiayaan bermasalah kotor (NPF), dan kecukupan modal (CAR) yaitu  $t_{hitung}$  lebih kecil daripada  $t_{tabel}$  dan nilai  $F_{hitung}$  lebih kecil daripada  $F_{tabel}$  sehingga secara parsial maupun simultan menunjukkan bahwa variabel independen tidak berpengaruh terhadap tingkat pengembalian aset (ROA).

**Kata kunci:** Pembiayaan atas Dana Pihak Ketiga, Pembiayaan Bermasalah Kotor, Kecukupan Modal, dan Tingkat Pengembalian Aset

## ABSTRACT

**Naila Sri Sukma Ayu: The Effect of Financing to Deposit, Non-Performing Financing Gross, and Capital Adequacy of Return on Assets in Islamic General Banking in Indonesia Period 2018-2022**

This research is motivated by the development of Islamic banking in Indonesia which is growing rapidly and showing a positive trend so that the demand for better performance is also getting bigger. The main problem in this study lies in the rate of return on assets in Islamic public banking in Indonesia and the differences in research results from previous studies.

The purpose of this research is to find out and analyze how much influence financing to deposit has on the rate of return on assets, how much influence does non-performing financing gross have on the rate of return on assets, how much influence does capital adequacy have on rates of return on assets, and how much influence does financing have to deposit, non-performing financing gross, and capital adequacy on the rate of return on assets simultaneously in Islamic public banking in Indonesia for the 2018-2022 period.

The variable financing for third party funds uses the theory of Brigham, E. F., & Houston (2018), the variable gross problem financing uses the theory of Sumarlin (2016), the capital adequacy variable uses the theory of Abdul Karim and Fifi Hanafia (2020), and the variable rate of return on assets Lukman Dendawijaya's theory (2009) was used.

This thesis research method is a descriptive method with a quantitative approach. The statistical test tools used are panel data regression, analysis of the coefficient of determination, and hypothesis testing using t-test and test analysis F. The data processed is the annual financial report data of sharia general banking in Indonesia for the 2018-2022 period.

The results of this study state that the t-test and F-test values on the financing of Third Party Funds (FDR), gross non-performing financing (NPF), and capital adequacy (CAR) variables, namely  $t_{count}$  is smaller than  $t_{table}$  and  $F_{count}$  value is smaller than  $F_{table}$  so that partially and simultaneously indicate that the independent variable has no effect on the rate of return on assets (ROA).

**Keywords:** Financing to Deposit, Non-Performing Financing Gross, Capital Adequacy, and Return on Asset

## خلاصة

أثر تمويل الجهات الثالثة وتمويل القروض المعوقة وكفاية رأس المال على معدل عائد الأصول في المصارف الإسلامية في إندونيسيا للفترة ٢٠١٨-٢٠٢٢.

تم تحفيز هذا البحث من خلال تطوير الخدمات المصرفية الإسلامية في إندونيسيا والتي تنمو بسرعة وتظهر اتجاهًا إيجابيًا بحيث يزداد الطلب على أداء أفضل أيضًا. تكمن المشكلة الرئيسية في هذه الدراسة في معدل العائد على الأصول في الخدمات المصرفية العامة الإسلامية في إندونيسيا والاختلافات في نتائج البحوث من الدراسات السابقة.

يهدف هذا البحث لمعرفة وتحليل مدى تأثير تمويل الجهات الثالثة على معدل عائد الأصول، ومدى تأثير التمويل القروض المعوقة على معدل عائد الأصول، ومدى تأثير كفاية رأس المال على معدل عائد الأصول، ومدى تأثير تمويل الجهات الثالثة وتمويل القروض المعوقة وكفاية رأس المال على معدل عائد الأصول بشكل متزامن في المصارف الإسلامية في إندونيسيا للفترة ٢٠١٨-٢٠٢٢.

يستخدم التمويل المتغير لأموال الطرف الثالث نظرية بريجهام ، إي.اف ، وهيوستن، يستخدم متغير تمويل المشكلة الإجمالية نظرية سومارلين، ويستخدم متغير كفاية رأس المال نظرية عبد الكريم وفيفي حنفيه، وتم استخدام معدل العائد المتغير على الأصول نظرية.

المنهج البحثي لهذه الأطروحة هو المنهج الوصفي بنهج كمي. الأداة الإحصائية المستخدمة هي تحليل بيانات اللوحة، وتحليل معامل التحديد، واختبار الفرضيات باستخدام تحليل الاختبار واختبار ف. البيانات المعالجة هي بيانات التقارير المالية السنوية للبنوك الإسلامية في إندونيسيا للفترة ٢٠١٨-٢٠٢٢.

وأما النتائج لهذه الأطروحة فهي تشير نتيجة الاختبار "ت" في متغير تمويل الجهات الثالثة إلى تمويل المشكلة الإجمالية إلى وكفاية الرأسمال إلى وتشير نتيجة الاختبار "ف" إلى أما نتيجة "ت" الحساب أصغر من "ت" الرسم البياني و نتيجة "ف" الحساب أصغر من "ف" الرسم البياني. لذلك، تكون النتائج جزئية أو متزامنة بأن المتغير المستقل لا يؤثر إلى معدل عائد الأصول.

الكلمات الرئيسية: تمويل الجهات الثالثة، القروض المعوقة ، كفاية رأس المال، معدل عائد الأصول